

うらら通信

平成21年6月23日

発心保育園

卒園児交流会

6月13日(9時から12時)

小学1年生を迎えての交流会では一緒にカレーを作ったり、お楽しみ会でゲームなどもしました。あまりに上手な包丁さばき。カメラを持って行った時はすでに終了・・・さすがでした。

玉入れやカードめくりゲーム・・・保育園時代に戻ったように喜ぶ顔が印象的！



2歳児も一緒にたまいれ、その中で必死にかご目指して投げる1年生確かに大きくなった1年生。5歳児の目が輝いています。



「すごい！」と憧れのまなざしでみています。カードめくりなら同じようにできる・・・かな？4歳も5歳も必至！

お楽しみ会



プレゼントです。どうぞ！



ありがとう

6月19日キッズ・ハンバーグづくり

28名の参加

ハンバーグの出来上がり！お姉ちゃんたちが何でも教えてくれました。



ハンバーグが焼ける間・・・どろんこあそび！

思い出すね。大きなダム造ったよね。



今回のキッズは初めて築山での泥遊びが加わりました。泥まみれになった小学生「面白かった！」「またしたい。」

7月キッズ予定

18日・・・カプラで遊ぼう！

待ってるよ